



SUIZIDVERSUCHE
SICHER VERHINDERN

LEBEN RETTEN!

Jeder Suizidversuch – ein psychiatrischer Notfall!



Die Zahl der Suizidversuche in Frankfurt wird auf 1.800 pro Jahr geschätzt. Nur etwa ein Viertel der Betroffenen werden im Anschluss an einen Suizidversuch psychiatrisch vorgestellt. Lassen Sie uns gemeinsam dafür Sorge tragen, dass das Hilfenetz, das wir in Frankfurt haben, alle auffängt.

www.frappe-frankfurt.de



FraPPE

Frankfurter Projekt zur
Prävention von Suiziden mittels
Evidenz-basierter Maßnahmen